

EN UN MINUTO | Noticias para comentar con el café

El IECM recibió 1,810 quejas durante las elecciones

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que entre septiembre de 2023 y junio de este año recibió mil 810 quejas relacionadas con el proceso electoral, de las cuales mil 371 ya se resolvieron a través de la Comisión Permanente de Quejas. En un comunicado, señaló que los principales motivos de denuncia fueron las violaciones a los principios de equidad, neutralidad e imparcialidad, el uso indebido de recursos públicos, actos anticipados de campaña, así como la calumnia. En el documento se refiere que en septiembre, cuando comenzó formalmente el proceso electoral, el organismo recibió 12 quejas. Sin embargo, la cifra continuó elevándose hasta que enero contabilizó 32 y en febrero 73. El IECM apuntó que el número de quejas se incrementó significativamente durante el periodo de campañas, que comenzó en marzo, alcanzando 391 en ese mes. En abril fueron 440 quejas, mientras que en mayo la cifra fue más alta, con 771.

